

Presse-Information

Nürnberg, den 10. Juli 2020

Patent-Rechtsstreitigkeiten: NÜRNBERGER Versicherung bietet Schutz als erster und einziger Anbieter in Deutschland

Es gibt viele kleine und mittelständische Unternehmen (KMU), die Patente entwickeln. Diese zu schützen, ist eine Herausforderung. Die NÜRNBERGER hat nun zusammen mit der Neue Rechtsschutz AG (NRV) das passende Produkt auf den Markt gebracht.

Ob nun das eigene Patent geschützt werden muss oder man eine Idee zur Reife bringt, die ungewollt anderen Angeboten ähnelt: Auf beide Situationen sollten gerade KMUs vorbereitet sein. Sonst kann erheblicher finanzieller Schaden drohen. Bisher bietet der Rechtsschutzmarkt keine Absicherung dafür an. Der Patent-Rechtsschutz der NÜRNBERGER leistet umfassenden Schutz.

Alle gewerblichen Schutzrechte versichert

Geschützt sind Patente, Gebrauchsmuster, Geschmacksmuster, Designs und Marken. Voraussetzung: Diese müssen bereits beim Deutschen Patent- und Markenamt bzw. Europäischen Patentamt angemeldet worden sein. Kommt während der Vertragslaufzeit z. B. ein neues Patent hinzu, muss dieses dem Versicherer nicht gemeldet werden und ist automatisch mitversichert.

2 Tarife

Der Tarif *Premium 100* wehrt Ansprüche ab. Beispiel: Ein kleines Unternehmen bringt ein Patent auf den Markt. Kurze Zeit später behauptet ein Konzern, dieses bereits angemeldet zu haben und klagt. Der Tarif *Premium 100 Plus* beinhaltet zusätzlich, Ansprüche geltend zu machen. Wenn beispielsweise ein anderes Unternehmen das eigene angemeldete Patent kopiert und dieses Unternehmen verklagt werden soll. „Wir freuen uns, dass wir mit diesem Produkt eine wichtige Lücke in der Absicherung von KMUs schließen können. Der Patent-Rechtsschutz kann bereits ab 900 EUR im Jahr abgeschlossen werden“, sagt Peter Meier, Schaden-Vorstand der NÜRNBERGER Versicherung. Bei der Selbstbeteiligung hat der Kunde die Wahl zwischen 2.500 EUR und 5.000 EUR. Die Versicherungssumme ist gestaffelt und beträgt bis zu 500.000 EUR (höhere Deckungssummen sind auf Anfrage möglich).

Erfahrener Partner NRV

Peter Meier: „Für Start-ups zum Beispiel ist es ein großer Vorteil, solch eine Versicherung zu haben. Schließlich gibt das möglichen Investoren noch mehr Sicherheit.“ Laut Meier wolle man mit dem Patent-Rechtsschutz nicht nur KMUs, sondern auch sogenannten Einzelkämpfern passenden und bezahlbaren Schutz bieten: „Dabei war es uns von Anfang an wichtig, mit der NRV einen starken Partner mit im Boot zu haben. Sie ist Risikoträger und besitzt jahrzehntelange



Erfahrung im Segment Rechtsschutz.“ Die NRV ist Tochtergesellschaft der NÜRNBERGER Versicherung.